



Villa - Chalet en venta en Algorfa, Algorfa

425.000 €

Referencia: R5034586 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 446m² Construído: 229m²















La Vega Baja, Algorfa

Impresionante villa independiente de 3 dormitorios con piscina, solárium y garaje en venta en Lo Crispin, cerca de Ciudad Quesada. Disfrute de la combinación perfecta de lujo, confort y vida al aire libre en esta preciosa villa independiente de 3 dormitorios , ubicada en la prestigiosa urbanización Lo Crispin , a pocos minutos de Ciudad Quesada, en la Costa Blanca. Situada en una generosa parcela con vistas panorámicas a la montaña, piscina privada y varias terrazas, esta vivienda es ideal para familias, jubilados o cualquier persona que busque una elegante segunda residencia o vivienda permanente en España . Características principales de un vistazo Villa independiente de 3 dormitorios y 2 baños Construida en 2014 | Se vende amueblada, con muebles de buena calidad. Piscina privada y jardines impecablemente cuidados Solárium en la azotea con jacuzzi y vistas panorámicas a la montaña Amplio salón con estufa de leña y techos altos Cocina moderna con lavadero Dormitorio principal con baño privado y vestidor Amplio garaje/sala de juegos con bar, salón y mesa de billar Ubicación tranquila con una variedad de tiendas locales cerca. A tan solo 35 minutos del aeropuerto de Alicante y a 15 minutos de playas con bandera azul. Descripción de la propiedad Adéntrese en esta elegante villa y descubra un hogar que combina confort, practicidad y elegancia. El luminoso salón cuenta con techos altos, una acogedora estufa de leña y grandes puertas corredizas que dan a soleadas terrazas, creando una perfecta conexión entre el interior y el exterior, ideal para el estilo de vida español. La moderna cocina, totalmente equipada, incluye un lavadero independiente, que ofrece un amplio espacio para cocinar y almacenar. El dormitorio principal cuenta con baño privado y vestidor, mientras que los dos dormitorios adicionales disponen de armarios empotrados y comparten un moderno baño familiar con ducha a ras de suelo. La villa se vende amueblada con mobiliario moderno de alta calidad, lista para entrar a vivir. Espacios al aire libre y de ocio Las zonas exteriores de la villa están diseñadas para el relax y el entretenimiento. Disfrute de un refrescante baño en su piscina privada, relájese en las terrazas con vistas panorámicas a la montaña o sumérjase en el jacuzzi del solárium de la azotea . El espacioso garaje se ha transformado en un elegante espacio de ocio, con bar, zona de estar y mesa de billar: perfecto para socializar o disfrutar de un momento de tranquilidad. Los jardines requieren poco mantenimiento pero están bellamente diseñados, lo que permite disfrutar del aire libre durante todo el año en el soleado clima de la Costa Blanca. Ubicación y estilo de vida Lo Crispin es una urbanización tranquila y bien cuidada con un fuerte sentido de comunidad. La zona es perfecta para quienes disfrutan de un estilo de vida tranquilo sin renunciar a la comodidad de tener todo a mano. Uno de los bares locales organiza actividades como zumba, concursos y noches de música, ofreciendo numerosas oportunidades para socializar e integrarse en la comunidad. A poca distancia en coche, la animada ciudad de Ciudad Quesada ofrece supermercados, cafeterías, centros médicos y diversas opciones de ocio. El encantador pueblo de Algorfa, con su carácter tradicional español, también se encuentra cerca. Los aficionados al golf apreciarán estar a pocos minutos del hotel de cinco estrellas La Finca Golf & Spa Resort, conocido por su campo de golf de campeonato, su excelente gastronomía y sus instalaciones de bienestar. Para los amantes de la playa, las playas con bandera azul de Guardamar del Segura se encuentran a tan solo 15 minutos, mientras que Torrevieja está a 20 minutos, con su animada vida nocturna y su puerto deportivo. El aeropuerto de Alicante está a solo 35 minutos, lo que convierte a esta villa en un lugar ideal tanto para turistas como para residentes permanentes. Por qué esta villa es perfecta Listo para entrar a vivir : totalmente amueblado con muebles modernos de alta calidad. Espacios versátiles : garaje convertido en taller, solárium en la azotea, terrazas junto a la piscina. Ubicación privilegiada en la Costa Blanca : cerca de playas, campos de golf, restaurantes y servicios. Tranquilo pero conectado : serenidad sin renunciar a la comodidad Esta excepcional villa en Lo Crispin ofrece el estilo de vida definitivo de la Costa Blanca: sol, comodidad y vida al aire libre en una comunidad acogedora. ¡Programe su visita hoy mismo! Propiedades como esta no permanecen mucho tiempo en el mercado. ¡Contáctanos hoy para concertar una visita presencial o virtual y descubre por ti mismo esta impresionante villa en Algorfa, cerca de Ciudad Quesada!





Características:

Caracteristicas

Solario

PiscinaPiscina Privada

Muebles

Completamente Amueblada